

UNIVERSITAS ESA UNGGUL

FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN

PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT

PEMINATAN MANAJEMEN RUMAH SAKIT

Skripsi, 2011

Fransiskus Xaverius Lejap

Hubungan Pengetahuan Ibu Tentang Keluarga Berencana (KB) Dengan

Perilaku Pemanfaatan Pelayanan Kesehatan Keluarga Berencana (KB)

6 bab, 79 halaman, 14 tabel, 2 grafik

ABSTRAK

Keluarga sejahtera adalah keluarga yang sehat, maju, mandiri, memiliki jumlah anak yang ideal sesuai dengan ekonomi keluarga dan bertawakal. pengetahuan tentang keluarga berencana sangat penting untuk diketahui oleh pasangan usia subur (PUS) khususnya seorang ibu, yang dimulai setelah menikah maupun pada saat menginjak masa dewasa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat hubungan antara pengetahuan ibu tentang KB dengan perilaku pemanfaatan terhadap pelayanan kesehatan KB.

Metode penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan pendekatan Cross Sectional. Data yang dipakai adalah data primer yang diambil menggunakan kuesioner yang dilakukan di Rt/Rw 004/002 Kelurahan Duri Kepa Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat dengan jumlah 32 responden. Dalam penelitian ini, dilakukan uji statistic t tes independent.

Hasil penelitian di dapat karakteristik responden, umur dengan SD = 0.998, pendidikan dengan SD = 0.716 dan pekerjaan dengan SD = 0.842. t tes independent di dapat t hitung 1.252 dan t tabel 2.042. dari hasil tersebut dapat disimpulkan t hitung < t tabel, maka Ho diterima, jadi tidak ada hubungan pengetahuan ibu tentang KB dengan perilaku pemanfaatan pelayanan keehatan KB di Rt/Rw 004/002 kelurahan Duri Kepa kecamatan Kebon Jeruk Jakarta barat.

Saran peneliti untuk ibu-ibu (wanita usia subur) di wilayah Rt/Rw 004/002 kelurahan Duri Kepa kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat untuk lebih banyak mengetahui dan memahami tentang manfaat KB serta alat atau metode yang dipakai dengan mengikuti penyuluhan-penyuluhan yang diadakan, baik oleh pemerintah maupun pihak swasta. Atau bisa juga melakukan konsultasi dengan petugas KB agar tepat dalam memakai alat atau metode kontrasepsi.

Daftar Pustaka : 10 (1998 - 2011)